
Pièces 5 Pièces

Superficie 124 m²

Référence 165

Prix 799 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Situé  sur  les  collines  de  nice,  dans  le  quartier  prisé  de  fabron,  nichée  au  3ème

étage  sur  4  (avec  ascenseur)  d'une  résidence  avec  piscine  cet  appartement

développe de 124,42 m². Un hall désert les différents espaces en étoile, la cuisine

est indépendante, une vaste pièce de VI exposée sud se prolonge sur une terrasse

de 65 m². Du coté opposé, quatre chambres se partagent trois salles de bain. Les

chambres profitent  aussi  de 20 m2 de terrasses privatives,  et  l'appartement  offre

de  multiple  rangements.  Une  cave  et  un  double  garage  complètent  cet

appartement dans l'attente d'une écriture ...

Located on the hills of nice, in the popular fabron district, nestled on the 3rd floor

out of 4 of a residence with swimming pool, this apartment measures 124.42 sqm.

A hall deserts the different star-shaped spaces, the kitchen is independent, a large

south-facing living room extends onto a 65 sqm terrace. On the opposite side, four

bedrooms share three bathrooms. The bedrooms also benefit from private terrace

spaces,  and  the  apartment  offers  plenty  of  storage  space.  A  cellar  and  a  double

garage  complete  this  apartment  awaiting  contemporary  design.  In  the  immediate

vicinity of the pignata ...

SOLEIL D'AZUR

456 BD du Mercantour - 06000 NICE
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